

にれ



校訓

- 明るい子ども
- 考える子ども
- がんばる子ども

下川町立下川小学校

学校便り

第3号

令和3年5月31日発行

運動会を開催します

緊急事態宣言延長となりましたが、下川小学校は感染リスクを抑えながら、運動会を6月6日（日）に実施いたします。雨天の場合は順延となります。5月21日（金）に配付した「観覧席について」は下記網掛け部分が変更になりました。

コロナ対策として、1～3年生と4～6年生は時間をずらして分散開催します。種目も感染リスクを考え、徒競走、学年別全員リレー、表現に絞らせていただきました。

今年度は観覧席は指定席制とさせていただいた上で、**入場は同居家族の中学生以上2名以内に制限**させていただきます（小学生のきょうだいは同席可）。また、体調不良の方は入場をご遠慮いただくようお願いいたします。密集を避けるため**今年度はカメラ席を用意しません。ビデオ等は指定席の中から撮影願います。**

トイレは、体育館トイレを開放いたしますが、短時間ですのでご利用が少なくすむようにご配慮願います。声援はお控えいただき、子どもたちの頑張りには拍手でたたえていただきたいと思います。



学校におけるコロナ対策について ～緊急事態宣言に関わって～

運動会以外の教育活動では、次のようなことを実施していきます。

1 喫緊の健康診断関係行事について

- ① 歯科検診は、午後に予定されており、実施前に歯磨きの活動を行う必要があり、感染リスクが高いことから、緊急事態宣言下を避け、延期としました。
- ② 初回の検査の際欠席した児童を対象とした心電図の再検査は、検査される方々が感染者数の多い地域から来町られることを理由に延期とさせていただきました。

2 集団宿泊的行事について

- ① 修学旅行は、感染者数の比較的少ない低い網走方面を目的地としています。7月1日に実施しますが、念のための9月以降にもホテルを仮押さえしております。
- ② 宿泊研修は、宿泊場所（朱鞠内：ふれあいの家「まどか」）が1校貸し切りとなることから7月8日に予定通りの実施を考えています。

3 フェイスシールド

向かい合っている話合いの時や、鍵盤ハーモニカ演奏などマスクを取らざるを得ない活動の時に使用します。保管場所は個別に管理する方法に改めました。

4 PTA等の会議関係

不急の会議の延期や、書面会議が可能なものの検討等を進めていきます。





高校生にうどんの秘密を教わる

下川と言えば・・・の問いに、出てくる答えの一つに「手延べうどん」があります。5月7日（金）、5年生は下川商業高校を訪問。高校3年生の皆さんが用意してくれたうどんをゆでて、温かいつゆと冷たいつゆでいただきました。めんは通常の白いうどんの他に、ホウレンソウを練り込んだうどん（高校生が開発したオリジナル）もあり、食べ比べをさせていただきました。

学びの広場

毎週木曜日の放課後には、学びの広場を開設し、算数の補充的学習を行っています。今年は希望者が多いことから、学年別に実施しています。20日（木）には3年生が多数参加しました。



隙間時間を活用した学習

給食の配膳は当番の児童が行っていますが、当番ではない児童には少し待つ時間があります。今年はこの時間を利用して高学年の算数の補充的学習をすることにしました。



植樹体験

5月21日（金）、町全体の植樹祭は道の緊急事態宣言を受け中止となりましたが、4年生の植樹体験は実施することができました。子どもたちは、森林づくり専門員の斎藤さんから、土のほぐし方や植え方、周りを踏みつけることなどを教わり、4班に分かれて約100本のカラマツの苗木を植えました。



SDG'sを学ぶ

道のフロンティアキッズ育成事業が5年生を対象に行われます。SDG'sの視点で下川地域の将来を考えることが主な学習になります。11日（火）には、北海道国際交流センター専務理事の池田さんにご来校いただき、SDG'sの基本的な考え方を学びました。



集団下校訓練

5月7日（金）、吹雪、不審者、熊の出没など、緊急で集団下校するための班に分かれて下校する訓練を行いました。班長になった高学年児童は、しっかり点呼を取っていました。



1年生を迎える会

大人数が密にならないようにと考え、1年生を迎える会は全校開催ではなく、1年生と2年生以上の学年が交流する形で実施しています。5月には2年生（写真上）、3年生（写真）左）、6年生（写真右）が体育館で自己紹介やクイズなどで交流しました。15日（金）に実施した6年生は、防犯教室で学習した「いかのおすし」の



合い言葉を題材に鬼ごっこを行うなど、高学年らしい工夫が見られました。4、5年生は、1年生との交流をしばらく延期し、別の機会に実施します。



少年団紹介

学校での教育活動とは別の扱いになりますが、下川の子どもが活躍している活動である少年団活動を数回に分けて紹介していきます。

下川野球少年団

下川野球少年団は、「野球を好きになる」、そして「チームワーク（思いやり・助け合い）」そこから「心身の健全育成」につなげていくことを目的に、6年生3名、5年生4名、4年生2名、3年生4名、2年生1名、1年生1名の計15名で活動しています。

毎週火曜・木曜は午後4時、毎週土曜は午前9時から小学校のグラウンドで練習していますので、「初めて野球をしてみたい」、「みんなで運動してみたい」と思ったら、見学に来てください！お待ちしております！



下川サッカー少年団

下川サッカー少年団は現在、5年生9名、3年生3名、2年生5名、1年生5名の計22名で活動しています。昨年度名寄地区での大会は高学年で優勝、低学年でも準優勝という成績を残しています。今年も元気な1年生が入団し、お友達と会えるだけで嬉しい、一緒に走っているだけで楽しい、ボールを追いかけるだけで笑いが止まらない～という具合に、にぎやかな練習風景です。小学生のサッカーは8人制、まだまだ全学年で団員を募集しています。お気軽に、見学・体験してください。お待ちしております。



遠足に行ってきました

5月12日(水)、温かい天候に恵まれて、1～4年生は遠足に行ってきました。目的地は、万里長城のある桜ヶ丘公園で一緒ですが、3、4年生は、街の散策を行ってから、ジャンプ台方面から抜ける遠回りのルートで行きました。目的地では、アスレチック型の遊具で遊んだり、学級全体でレクリエーションしたりして楽しみました。おいしいお弁当も食べ、春の一日を満喫していました。(写真左から3年、4年、1・2年)



児童会総会

5月13日(木)、前期児童会総会を体育館で実施しました。運営・放送・図書・保体の各委員会から、目標・活動の重点・活動計画についての提案があり、事前に各学年で審議した上で、質問や意見などが出されていました。



6月行事予定

- 《6月の生活目標》 丈夫な体をつくろう
- 《6月の保健目標》 歯を大切にしよう
- 《1学期の給食目標》 給食のきまりを覚えよう

- 1日(火) 運動会児童交流日
- 3日(木) 委員会活動⑤ 学びの広場(3年)
- 4日(金) 前日準備(全校5時間授業)
- 6日(日) 運動会(雨天順延)
- 7日(月) 振替休業日
- 8日(火) お弁当の日
- 10日(木) 巡回児童相談
宿泊研修保護者説明会
委員会活動⑥(集合写真撮影あり)
学びの広場(2年)
- 14日(月) 体力測定(~22日)
- 16日(水) 森林学習(2年)
- 17日(木) クラブ① 学びの広場(1年)
森林学習予備日(2年)
- 21日(月) 避難訓練
- 22日(火) 職員会議⑦
- 23日(水) 参観日(3、4年)
- 24日(木) 参観日(1、2年)
- 25日(金) 参観日(5、6年)
- 28日(月) 朝会 森林学習(3年)
- 30日(水) 森林学習予備日(3年)

思いやりの花をさかそう

3～6年生は、総合的な学習の時間では「特色ある学校づくり事業」に取り組んでいます。5月にはプランター1つに3人3苗のベゴニアを植える活動を行いました。移植したプランターは玄関前に並べました。

